

## **BAB 5**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

#### **1.1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data dan hasil pengujian pada penelitian ini mengenai penggunaan media video pembelajaran pada Ticketing, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa penggunaan teknologi berbentuk media video kedalam proses pembelajaran pada mata Pelajaran ticketing kelas XI ULP di SMKN 1 Bandung memberikan dampak yang positif terhadap hasil belajar siswa dikarenakan terdapat perbedaan hasil belajar siswa pada kelas eksperimen sebelum dan sesudah diberinya perlakuan. Hal tersebut di dapat dari hasil uji hipotesis yang menunjukkan media video pembelajaran efektif dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada kelas eksperimen. Sedangkan tidak terdapat perbedaan hasil belajar siswa pada kelas kontrol sebelum dan sesudah pembelajaran dengan metode konvensional. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji hipotesis yang menunjukkan tidak memberikan perubahan hasil belajar siswa pada kelas kontrol dengan menggunakan pembelajaran konvensional. Maka dari itu dari hasil penelitian yang sudah dilakukan dapat dikatakan terdapat perbedaan yang signifikan pada hasil belajar siswa antara pembelajaran dengan menggunakan media video pembelajaran pada kelas eksperimen dan pembelajaran konvensional pada kelas kontrol, hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji hipotesis.

#### **1.2. Rekomendasi**

Berdasarkan analisis data pada hasil penelitian yang telah disimpulkan, maka terdapat beberapa rekomendasi sebagai berikut:

1. Bagi guru mata Pelajaran ticketing, untuk lebih dapat memanfaatkan media video pembelajaran sebagai penunjang dalam proses pembelajaran dikelas untuk menciptakan suasana pembelajaran yang lebih menarik serta memudahkan siswa dalam memahami materi yang disampaikan.
2. Bagi pihak sekolah direkomendasikan untuk memberikan dorongan kepada guru agar mengembangkan media pembelajaran yang kreatif dan inovatif untuk meningkatkan kualitas pembelajaran.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih menggali secara lebih mendalam mengenai media video pembelajaran pada proses pembelajaran.

Penelitian selanjutnya diharapkan untuk dapat melakukan penelitian lebih luas dalam mengembangkan media pembelajaran berbasis video.

### **1.3.Implikasi Hasil Penelitian dan Keterbatasan Penelitian**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan terkait penggunaan media video pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada mata Pelajaran ticketing, maka peneliti berimplikasi bahwa dengan menggunakan media video pembelajaran dapat memberikan pengaruh terhadap hasil belajar siswa. Media video pembelajaran ini dapat dijadikan rujukan yang dapat digunakan dalam pembelajaran.

Namun adapula keterbatasan dalam penelitian ini yang mungkin membuat penulisan ini kurang sempurna, diantaranya yaitu penelitian ini hanya mengukur hasil belajar dari sudut pandang pengetahuan peserta didik saja meskipun ada beberapa sudut pandang lain yang mungkin bisa mengukur dalam peningkatan hasil belajar siswa. Penelitian ini pun mempunyai keterbatasan pada proses pengumpulan data, dimana aktivitas pembelajaran yang padat dari peserta didik sehingga kegiatan penelitian hanya bisa dilakukan dalam dua kali pertemuan saja.